

## **Luis Núñez Gornés**

---

### **Semblanza**

Es maestro en Educación por la Universidad de Harvard, en el área de Administración, Planeación y Política Social, Ed. M. (1979)

Licenciado en Ciencias de la Comunicación Social por la Universidad Anáhuac (1975)

Tiene estudios en Filosofía por el Instituto Superior de Estudios Eclesiásticos (1968) y de Maestría en Enseñanza por Montclair State College, NJ. (1985)

Ingresó a Universidad Iberoamericana Ciudad de México en el año de 1988 como profesor de tiempo completo en el Departamento de Comunicación.

Ha sido coordinador del Posgrado en Comunicación (1989-1991), Coordinador General del VII Encuentro Latinoamericano de Facultades de Comunicación Social (1991-1992); Director del Departamento de Comunicación (1994-1995); Director de la División de Ciencias del Hombre (1995-1998) y Director de Cooperación Académica de 1998 a la fecha.

Entre sus experiencias laborales anteriores, se destaca: Director del Centro Avanzado de Comunicaciones, A. C.; Director de Asesorías en Comunicación en Comunicología Aplicada de México, S. A. De C.V.; Director de la Escuela de Educación de la Universidad Anáhuac; Coordinador de Promoción y Difusión de la Comisión para la Defensa del Idioma Español (SEP); Gerente de Programas de Comunicación, BANRURAL; Coordinador de Sistemas Abiertos de Enseñanza (CEMPAE-SEP); Profesor de Enseñanza Media Superior del IPN y Coordinador de la Licenciatura en Ciencias de la Comunicación Social de la Universidad Anáhuac.

Es fundador del Consejo Nacional para la Enseñanza y la Investigación de las Ciencias de la Comunicación (CONEICC) que presidió de 1988 a 1991, y de la Federación Latinoamericana de Facultades de Comunicación Social (FELAFACS), organismo que presidió de 1995 a 2003 y del que es Presidente Honorario. Miembro de la Red ORBICOM de Cátedras UNESCO en Comunicación. Académico de Número de la Academia Mexicana de la Comunicación.

Es autor de libros, ensayos y artículos diversos en las áreas de Comunicación, Cooperación Académica y Educación Internacional. Ha sido asesor de la UNESCO en el campo de la Comunicación y ha participado en diversos proyectos liderados por la ANUIES, entre los que vale mencionar el Proyecto SATCA (Sistema de Asignación y Transferencia de Créditos Académicos), el Procedimiento, Requisitos y Tipología para el ingreso de las IES a la ANUIES, y el Proyecto PATLANI (Encuesta Nacional de Movilidad Estudiantil Internacional) de cuyo Comité Técnico es miembro.

